

---

## 16 de octubre Todos a Madrid!



Aún conservamos sabor de sol sobre la arena blanca y ya estrenamos curso con presagios de grises temporales.

Aquí todo ha seguido su camino, nunca igual, hacia un otoño caliente. Las vacaciones sólo han supuesto un paréntesis breve a los conflictos, los temas manidos y las fábulas.

Los Colegios Profesionales estamos en el punto de mira de la Administración y se nos menciona con insistencia el esplendor del pasado, no importa si nunca lo tuvimos. El «pecado» de los psicólogos es ser hijos no deseados de la democracia.

Mientras en este país no parece que pueda existir más cuerpo que el de los «funcionarios docentes», se nos inculpa de corporativismo.

En pleno auge y presencia «divina» de los sindicatos, se nos imputa ambición de poder. Esta paradoja se confirma por aquellos que demuestran su confianza en un futuro y un destino sindicalista.

Tú que te preguntas qué hace el Colegio, piensa que el COP somos todos. Si después permaneces pasivo/a, no te lamentes más, pues una consecuencia del inmovilismo es confundirlo todo.

Hoy la «movida» es la aprobación del Estatuto del COP, pero su repercusión alcanza a temas como el IVA, las plazas de SPES, la Orientación en las Enseñanzas Medias, etc.

La Junta Rectora del País Valenciano se suma a la llamada y solicitamos tu presencia, el viernes 16 de octubre a las 9'30 horas frente a la Sede del Ministerio de Educación y Ciencia, en Alcalá, 34, para entregar juntos las instancias recogidas. Abstenerse en las actuales circunstancias sería una actitud insolidaria.

Si continúas teniendo ojos para creer, vamos a pedirle al sueño un par de alas para esta realidad.

No es un sueño, es en la vida diaria donde el aire translúcido te deja ver esta despedida de ámbar.

---